



BG-Business-Treffen

BG-AKTUELL: Vorstellung vom „Insider Club“



Im Rahmen des BG-Business-Treffens präsentierte die BG Karlsruhe am Montag in den Räumen der „PSD-Bank“ den neuen „BG-Insider-Club“. Die beiden Initiatoren stellten sich mit BG-Geschäftsführerin und dem Bürgermeister zum Foto (v.l.): Matthias Dischler, Roland Löffler, zweiter Vorsitzender des „BG-Freundeskreises“ und Vorstand „Navigate AG“, BG-Geschäftsführerin Julie Hüvel und der designierte Karlsruher Bürgermeister Dr. Martin Lenz. FOTO: JOW

Karlsruhe. Business-Treffen bei der BG am Montagabend: Im Kreise der Sponsoren, Gönner, Freunde und Anhänger der PRO-A-Basketballer erfolgte in den Räumen der „PSD-Bank“ in Karlsruhe die Bekanntgabe der nächsten BG-Neuverpflichtung. Im Rahmen der Veranstaltung stellte die BG auch den neuen „BG-Insider-Club“ (www.bg-insider-club.de) vor. Vorteile gebündelt: Mehr Vorab-Infos, Interaktion mit Spielern und Verantwortlichen und ein

Mitbestimmungsfaktor.

Über etliche Entscheidungen sollen zudem die Mitglieder des „BG-Insider-Club“ mehrheitlich befinden. Beispielsweise Nebel, Musik, Licht beim Spielereinfahrt in der Halle, bei Fragen rund ums Maskottchen oder Merchandising-Produkte.

Der designierte Sportbürgermeister Dr. Martin Lenz referierte über das Thema „Chance Basketball“ in Karlsruhe (Ausführlicher Bericht folgt). (jow)